



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 16 de Enero de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Dionisio Marengo y Luis Humberto Guzmán

Invitado: Dr. Alejandro Martínez Cuenca

Tema: Presupuesto General de la República

El Dr. Martínez dijo que el error que se está cometiendo, es el enfoque que algunos dirigentes políticos y generadores de la opinión pública están haciendo al atribuirle todo al Fondo Monetario Internacional, cuando existen medidas que son necesarias tomar, debido a la difícil situación que vive el país y no necesariamente porque un organismo viene a imponernos esas medidas. Consideró que los diputados aprobaron el Presupuesto General de la República pecando por ignorantes y si no se reflexiona al respecto le harán un daño bien grande al país, y les recordó que defender los derechos del pueblo es no permitir que la economía se deteriore.

Hizo un llamado a los diputados en general a que comiencen a dar el ejemplo regresando los 400 mil córdobas que cada uno de ellos ejecuta a discrecionalidad, que finalmente es aplicado para proselitismo político, son estas cosas que nosotros mismos debemos ordenar para el bien del país y no que necesariamente venga un organismo a decirnos lo que tenemos que hacer.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Cairo Manuel López

Tema: Análisis Político

El Dr. López comentó que la lucha contra la corrupción es una lucha que tenía objetivos claramente políticos. Se trataba de la toma del PLC y en ese sentido la lucha contra la corrupción era la justificación para sacar del escenario político a Arnoldo Alemán y tratar de construir un nuevo PLC desde el mismo PLC.

El FSLN ha actuado con mucho realismo político, ha conseguido debilitar a su adversario, esto le facilitaría un futuro triunfo en las elecciones.

Canal Extraplus

Programa: **Nicaragua se Levanta**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Miguel López Baldizón.

Tema: El Programa del FMI

López Baldizón comentó que se firmó un acuerdo con el FMI por parte del Gobierno donde viene una serie de acciones a desarrollar en cumplimiento de una serie de condiciones que los organismos internacionales



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 2 -

disponen para poder llegar a ser elegibles y aprobar los fondos y programas sociales. Con los ajustes que se hicieron al Presupuesto se logró reducir a 13 mil millones de los cuales 4 mil millones aproximadamente vienen provenientes de fondos externos. A criterio de los representantes del Fondo Monetario Internacional, el presupuesto aprobado ayer, se desvía de lo acordado con el gobierno y esta situación pone en riesgo la aprobación o continuidad del programa que el FMI ha aprobado para Nicaragua, recordemos que estamos en situación de no elegibilidad.

Agencias y Periódicos Internacionales.

Tribunal niega excarcelación a socio de Arnoldo Alemán. (La Prensa, Panamá / AFP)

Un tribunal nicaragüense rechazó liberar de la prisión al ex director de Ingresos de Nicaragua, Byron Jerez, hombre de confianza del ex presidente Arnoldo Alemán, procesado por supuesto delito de fraude y lavado de dinero, informó ayer miércoles una fuente judicial. “Por el momento (Jerez) va a continuar en prisión”, determinó la jueza Juana Méndez, del I Juzgado de Distrito del Crimen, al rechazar una solicitud de la defensa de dar arresto domiciliario al procesado, debido a problemas de salud.

Nicaragua busca auxilio para embargar a Alemán (La Prensa, Panamá / ACAN-EFE).

La Procuraduría General de la República informó de que solicitará el auxilio judicial de Estados Unidos y Panamá para establecer y embargar las cuentas de banco, sociedades y otros bienes del ex presidente Arnoldo Alemán, bajo arresto domiciliario.

El procurador especial penal, Iván Lara, uno de los acusadores de Alemán, dijo que ese auxilio judicial será planteado ante el Departamento de Justicia de EU y la Procuraduría de Justicia de Panamá, según la prensa local.

Confirman desvío millonario de Alemán. (La Prensa, El Salvador / ACAN-EFE)

57 millones de dólares fueron transferidos a cuentas en bancos de Panamá.

La Contraloría de Nicaragua confirmó ayer que el ex presidente Arnoldo Alemán desvió más de 57 millones de dólares de diversas instituciones del Estado.

El presidente de la Contraloría, Francisco Ramírez, dijo que sus auditores en el Banco Central de Nicaragua le informaron que el ex mandatario habría lavado más de 57 millones de dólares a través de esta institución, según publicó ayer la prensa local.

En virtud de dos sentencias de primera instancia, Alemán permanece desde el 22 de diciembre bajo arresto domiciliario en su hacienda El Chile, donde se han restringido su movilidad y las visitas, incluso de familiares, y sin acceso a teléfono.

Contraloría dio a conocer informe

Alemán desvió \$57 millones. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

- Ese dinero fue a dar a cuentas particulares

La Contraloría (Fiscalía de cuentas) confirmó ayer mediante una auditoría en el Banco Central de Nicaragua que el expresidente Arnoldo Alemán desvió más de \$57 millones de diversas instituciones del Estado a cuentas particulares.

El presidente de la Contraloría, Francisco Ramírez, dijo que sus auditores en el banco emisor le informaron



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:17

PAG - 3 -

de que el exmandatario habría "lavado" más de \$57 millones a través de esta institución, según publicó ayer la prensa local.

Proponen ascenso. (La Nación, Costa Rica)

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) confirmó ayer que ofreció un juzgado local civil a la jueza penal Gertrudis Arias, quien en marzo de 2002 abrió juicio contra el expresidente de Nicaragua Arnoldo Alemán, acusado de fraude al Estado, malversación, peculado y asociación para delinquir.

La jueza suplente Arias normalmente se desempeña como secretaria de su colega Ileana Pérez, y desde hace semanas reclama una judicatura a su cargo, dada su experiencia y eficiencia, y "por justicia" por los años en que ha trabajado para el Poder Judicial. Arias no se ha pronunciado sobre el posible ascenso.

Confirman que Alemán desvió \$57 millones. (El Nuevo Herald, EE.UU / EFE)

La Contraloría confirmó ayer mediante una auditoría realizada por el Banco Central de Nicaragua que el ex presidente Arnoldo Alemán desvió más de \$57 millones de diversas instituciones del Estado.

El presidente de la Contraloría, Francisco Ramírez, dijo que sus auditores en el banco emisor le informaron de que el ex mandatario habría "lavado" más de \$57 millones.

Confirman que Arnoldo Alemán desvió 57 millones de dólares del Estado en Nicaragua. (El Tiempo, Colombia)

La Contraloría hizo este anuncio tras darse a conocer una auditoría realizada por el Banco Central de Nicaragua. El presidente de la Contraloría (fiscalía de cuentas), Francisco Ramírez, dijo que sus auditores en el banco emisor le informaron de que el ex mandatario habría "lavado" más de 57 millones de dólares a través de esta institución, según publica la prensa local.